

## SUMMARY

# PENDETEKSIAN FINANCIAL DISTRESS PADA KONDISI BULLISH DAN BEARISH MARKET SEBAGAI EARLY WARNING TOOLS KEPAILITAN DI INDONESIA

Created by Eka Bertuah, SE, MM

**Subject** : KEUANGAN, PASAR, PAILIT

**Subject Alt** : FINANCE, MARKET, BANKRUPTCY

**Keyword** : financial distress;financial decisions;agency theory;capital structure;assymetric information

### Description :

Penelitian ini akan melihat faktor apa yang dapat menjadi indikator Financial Distress yang ditinjau dari keputusan keuangan yang dibuat, preferensi investor terhadap keuntungan dan kondisi makro ekonomi yang berpengaruh terhadap kinerja perusahaan. Berdasarkan indikator tersebut, penelitian ini dilanjutkan dengan rancangan formulasi dan model Financial Distress serta pengelompokkan perusahaan yang mengalami Financial Distress dan yang tidak mengalami Financial Distress untuk perusahaan-perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Diperolehnya indikator dan formulasi model diharapkan mampu melakukan kajian empiris atas agency theory dan capital structure theory. Objek penelitian yang dipilih adalah perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI pada Tahun 2001 sampai dengan 2014. Penelitian diawali dengan mengamati pola pergerakan IHSG untuk mendeteksi apakah kondisi market dalam kondisi bullish dan bearish. Pendeteksian bullish dan bearish market dengan menggunakan analisis regresi time series dengan trial and error. Analisis data yang digunakan selanjutnya adalah factor analysis dan logistic regression. Factor analysis digunakan untuk mereduksi variabel yang digunakan untuk memprediksi terjadinya financial distress berdasarkan teori dan temuan penelitian sebelumnya. Logistic regression digunakan untuk menemukan indikator dan pengujian model yang fit. Berdasarkan analisis data yang telah digunakan maka dapat dibentuk model prediksi financial distress dalam kondisi bullish dan bearish market yang diharapkan dapat menjadi early warning tools kepailitan di Indonesia. Hasil penelitian ini merupakan bagian dari disertasi yang diajukan, dimana hasil pengujian dilanjutkan untuk menguji apakah kondisi Financial Distress dapat ditangkap oleh investor dalam mengambil keputusan investasi sebagai pengujian assymetric information yang terjadi di Bursa Efek Indonesia. Luaran hasil Penelitian akan dipublikasikan pada Jurnal Internasional serta dilakukan diseminasi pada Forum Seminar Manajemen berskala internasional.

**Date Create** : 17/01/2017

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Research-0018107001\_150415

**Collection** : 0018107001\_150415

**Source** : LAPORAN AKHIR DISERTASI DOKTOR

**Relation Collection** Fakultas Ekonomi dan Bisnis

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @2015 LPPM

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor